



dahoam

im Inntal

LEBENSRAUM MIT HERZ

Presseinformation

Kunst im Quartier: 7.000 Euro Preisgeld!

InnZeit Bau lobt Kunstpreis „DAHOAM im INNTAL“ aus

Brannenburg (Februar 2017) – Auf dem Gelände von DAHOAM im INNTAL im Brannenburg Ortsteil Sägmühle werden, wenn es nach dem Wunsch von Investor, Geschäftsführung und Landschaftsplaner geht, markante Begegnungs- und Verweilorte zum Dialog anregen und dazu inspirieren, Gemeinschaft zu stärken. Neben Plätzen, Gärten, Spiel- und Sportangeboten hat auch Kunst ihren Raum auf dem 16 Hektar großen Gelände. Zum ersten Mal schreibt die Projektgesellschaft der InnZeit Bau deshalb einen mit 7.000 Euro dotierten Kunstpreis unter dem Motto „DAHOAM im INNTAL“ aus. Ob Granitskulptur, Steinmetzarbeit oder Bronzestele – das aussagekräftigste Werk wird bereits im September 2017 sein neues „Dahoam“ im Quartier finden. Teilnahmeberechtigt sind Künstler aus der Region Rosenheim und angrenzenden Landkreisen. Anmeldeschluss ist der 15. März 2017, bis zum 30. April 2017 müssen der mehrköpfigen Jury konkrete Entwürfe vorliegen. Mitte September 2017 erfolgt die Installation des Kunstwerkes vor dem Uhrturmgebäude und die offizielle Preisvergabe.

Eine Besonderheit dieser Ausschreibung, die in Zusammenarbeit mit der Künstlerkolonie Brannenburg e.V. erfolgt, ist die Vorgabe der Verwendung historischer Materialien. Diese wurden nach dem Abbruch der Kasernengebäude eingelagert und setzen sich im Wesentlichen aus Pflastersteinen, Nagelfluhblöcken und Steinstelen zusammen. Der Künstler wählt aus dem eingelagerten Material (z. B. Metall, Stein o. Ä.) einen witterungsbeständigen Trägerstoff für sein Kunstwerk. So verschmelzen Elemente aus Vergangenheit und Gegenwart zu etwas Neuem, Zukunftsweisendem. Die Brücke zur Region schlägt der Wettbewerb durch die Präzisierung in der Ausschreibung. Rupert Voß, Geschäftsführer InnZeit Bau GmbH: „Wir wünschen uns Entwürfe, die im weiteren Sinn einen Bezug zu Brannenburg, zur Region Inntal oder Wendelstein oder zur heimischen Fauna und Flora haben. Auch eine Interpretation des Ortsteils Sägmühle ist denkbar. Schließlich hat dieser Platz eine lange Geschichte: anfangs Mühle, später Kasernenstandort und heute Leuchtturmprojekt für Mehrgenerationenwohnen.“

Im Mai prämiert die Jury, darunter Brannenburgs Bürgermeister Matthias Jokisch und Vertreter aus der Anrainerschaft, den Siegerentwurf. Bis zum 30. August 2017 hat der ausgezeichnete Künstler dann Zeit, sein Werk zu realisieren, offiziell eingeweiht wird am 16. September 2017, dem Auftakttag des Quartiersfestes 2017. Es besteht auch die Möglichkeit, dass neben dem Siegerwerk weitere Werke aus dem Wettbewerb ihren Weg auf das Gelände von „DAHOAM im INNTAL“ finden. Bei großem Zuspruch erwägt die InnZeit Bau, die Ausschreibung jährlich zu wiederholen und einen Kunstpfad im Quartier zu schaffen. Bis zum Jahr 2020 soll mit insgesamt 300 modernen Wohneinheiten ein Lebensraum mit Herz entstehen, der für rund 800 Menschen jeden Alters ein gemeinschaftliches Zuhause bietet.

Weitere Details zu den Teilnahmebedingungen, Vorgaben und Fristen sowie das

Anmeldeformular sind unter <http://dahoam-im-inntal.de> erhältlich oder per Mail an Sabine



dahoam

im Inntal

LEBENSRAUM MIT HERZ

Wallner, swallner@innzeit.com, anzufragen. Ein erklärendes Video zum Projekt DAHOAM im INNTAL ist unter <https://youtu.be/IOixsQuRHxE> abrufbar.

Weitere Informationen:

Innzeit Bau GmbH

Nußdorfer Straße 12, Gebäude 30, D-83098 Brannenburg

Sabine Wallner, Pressereferentin

Tel.: +49 8034 90 98 09-0

E-Mail: swallner@innzeit.com

Deutscher Pressestern® Public Star®

Bierstadter Str. 9 a, 65189 Wiesbaden, Germany

Nicola Hemmerling, Tel.: +49 611 39539-13

E-Mail: n.hemmerling@public-star.de